



Española del Zinc, S.A.

En contestación al requerimiento realizado por la Comisión Nacional del Mercado de Valores, y en relación con la noticia aparecida en algunos medios de comunicación en el día de hoy sobre los rumores referidos al interés de la compañía Befesa Medio Ambiente, S.A. de incorporarse al capital de nuestra Sociedad, les comunicamos que no existe ninguna clase de acuerdo ni ningún tipo de compromiso por parte de ninguna de las dos Sociedades.

Cartagena, a 28 de marzo de 2008.

Manuel Jesús Pérez Pérez
Consejero Delegado